



VITAMIN D-MANGEL? WIR MESSEN IHREN WERT DIREKT HIER.

Nur etwa 10-20 % des Vitamin D-Bedarfs werden durch die richtige Ernährung gedeckt – der Großteil wird durch die Sonne in der Haut gebildet. Im Herbst und Winter reicht jedoch selbst bei häufigem Aufenthalt im Freien die Sonneneinstrahlung nicht aus. Mehr als 57 % der Erwachsenen und 63 % der Kinder in Deutschland haben daher einen Vitamin D-Mangel, der sich durch passende Präparate beheben lässt. Wir beraten Sie gerne dazu.

Vitamin D ist wichtig für:

- Knochengesundheit
- Muskelfunktion
- Herz-Kreislauf
- Krebsvorbeugung
- Diabetes-Prävention
- Immunabwehr

Machen Sie bei uns den Vitamin D-Schnelltest:

- Für den Schnelltest reicht ein Tropfen Blut aus der Fingerkuppe.
- Die Untersuchung ist eine private oder individuelle Gesundheitsleistung.

Das Ergebnis erhalten Sie nach nur 20 Minuten.

